

Banda de rock Post-Punk/Post-Grunge conformada por Juan Manuel Fernández, Jonathan Casas, Antonio Romero y Santiago de la Fuente.





@SomosRetrovisor



SomosRetrovisor

Contacto: 0412. 9242725



Biografia

Retrovisor es una banda formada en Caracas - Venezuela en el año 2013 y conformada por: Juan Manuel Fernández (Guitarra y Voz), Jonathan Casas (Guitarra y armonías vocales), Santiago de la Fuente (Batería) y Antonio Romero (Bajo).



Una de las características que identifica a esta agrupación es su visión en torno al estilo de composición. La mayoría de sus canciones son recuentos de eventos y anécdotas cotidianas que, además de brindar toques de sarcasmo y humor, buscan transmitir un mensaje, hacen una crítica directa a la cotidianidad de la vida a través de su música evitando los típicos clichés y las canciones de amor.

#Karma es su nuevo sencillo, el cual estará incluido en su primer disco titulado #QueBuenaVaina, bajo la producción musical del Icono del Rock venezolano, el maestro Jorge Spiteri y mezclado por el talentoso Francisco "Coco" Díaz.

En este disco el cual está en preproducción, también contará con los temas Inversa Realidad, Más Fácil y su primer y más conocido tema No volveré a tomar, entre otras. Sus letras están inspiradas en situaciones reales del día a día.

La banda, tiene un personaje creado como la aglomeración de las personalidades de cada uno de ellos y lo proyectan a través del #Iguano. El disco contará con 12 canciones compuestas por ellos, con tendencias Grunge, Noise y Pop moderno, es un concepto de la vida de este personaje, tratando de buscar algo distinto. De hecho su nombre #Retrovisor nace, luego de un incidente con un motorizado que se llevó el retrovisor del carro mientras los chicos iban a ensayar.





Banda de rock Post-Punk/Post-Grunge conformada por Juan Manuel Fernández, Jonathan Casas, Antonio Romero y Santiago de la Fuente.





@SomosRetrovisor



SomosRetrovisor

Correo: somosretrovisor@gmail.com

Contacto: 0412. 9242725



Datos curiosos

- El nombre de Retrovisor nace, luego de un incidente con un motorizado que se llevó el retrovisor del carro mientras los chicos iban a ensayar.
- Las influencias musicales de la banda se extienden desde The Strokes y Nirvana hasta Soda Stereo y Viniloversus.
- Dos de los integrantes de la banda son Directores de Gaitas Colegiales en Caracas y adicional a sus estudios universitarios estudian música.
- Los integrantes de Retrovisor tienen entre 19 y 21 años de edad y todavía continúan con sus estudios universitarios.
- Antonio Romero es el integrante más nuevo de la banda, entró al momento que Diego Pérez Fabbio (Bajista inicial) grabara unos temas con la banda y se retirara para mudarse y estudiar fuera de Venezuela.
- Es un honor trabajar, aprender y considerarse del club exclusivo de personas que puede entender las onomatopeyas indicaciones del maestro Jorge Spiteri.
- La música es su plan A y a veces quisieran pensar en un plan B que termina siendo una ficción para ellos.
- Retrovisor fue **Ganadora del concurso "Escuela de Rock 2013"** de HOT94, **Finalistas en "Vive Rock Latino 2013"** del HARD ROCK CAFÉ CARACAS y participantes del **Festival Nuevas Bandas 2014**.





